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１ 会議名  全員協議会 

２ 日時   令和３年９月 21 日（火） 

       午前 10 時～午前 10 時 55 分 

３ 場所   第２・第３委員会室 

４ 出席議員 全議員 

５ 出席者 市長 久保田桂朗、副市長 柴田義晴 

総務部長 中村定秋、総務部専門監 奥井博昭、健康福祉部長 山北由美子、

建設部長 片岡和浩、消防長 岡本康弘、教育こども未来部長 長谷川忍 

秘書企画課長 秋田伸裕、同主幹 小出健二、協働安全課長 小松浩、同防

災安全グループ統括主査 水野功一、行政課長 佐野剛、同行政グループ

主幹 兼松英知、同財政グループ主幹 酒井寿、環境保全課長 隅田昌輝、

同主幹兼清掃事務所長 竹安誠、商工農政課長 竹井鉄次、子育て支援課

長 西井上剛 

６ 事務局出席者 議会事務局長 丹羽至、同主任 高野真理子 

７ 議長あいさつ 

８ 市長あいさつ 

９ 報告事項 

(1) 一部事務組合議会等の経過報告 

①小牧岩倉衛生組合議会 

代表議員 黒川議員：資料に基づいて説明。なお、令和３年度の行政調査

は中止となったのでお知らせする。 

【質疑】 

なし 

 

②愛知県尾張水害予防組合組合会 

組合議員 梅村議員：資料に基づいて説明。 

【質疑】 

堀議員：翌年度に繰り越すべき財源がゼロになっている理由。 

梅村議員：予算に繰越金があるので、そこに振り替えられるものと理解し

ていた。確かに書き方が、「繰り越すべき」となっており、特別に繰り

越すべきものはなく、通常通りの繰越金である、と理解していたが、確

認しておく。 

 

(2) 執行機関からの報告 

①９月定例会に追加提出予定の議案について  
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総務部長：補正予算の調整に時間を要し、前日までに資料を配付できず申

し訳なかった。 

各部長：資料に基づいて説明。 

総務部長：補正予算の歳入について、全額を前年度繰越金としている理由

について補足。これまでの新型コロナウイルス感染症関連事業の執行残

など見込まれ、今年度分として活用できる地方創生臨時交付金が 20,000

千円ほど残る見込み。最終的には今回の追加の補正予算を含め、交付金

は全額活用ということで予算を組み立てている。他の事業の事業費でま

だ確定していない部分もあり、今回は一旦、全額一般財源として留保財

源を活用し、決算までには充当を確定したいと考えている。なお、今回

の追加補正予算後の一般財源の留保財源は約 660,000 千円になる。 

【確認】 

なし 

 

②その他 

（市制５０周年記念事業（世界記録挑戦）について） 

秘書企画課長：折り紙で作ったこいのぼりの展示最大数の挑戦に向けて、

皆さんからこいのぼりを募集している。当初目標は 50,000 枚の予定が、

大変好評をいただいており、９月 15 日時点で既に 140,000 枚以上の折

り紙を配付し、回収も 40,000 枚を超えている。募集期間の 11 月 10 日

までにどれくらい伸びるか予測が難しい。当初予算で確保した市制 50

周年記念事業の消耗品費が不足した場合、中止や延期した他の記念事業

の執行残からの流用で対応し、記録達成のために配布を続けたい。展示

会場については、当初総合体育文化センターのアリーナを予定していた

が、アリーナにどれだけ展示可能か調整中。 

【質疑】 

なし 

 

（令和３年度岩倉市防災訓練の中止について） 

協働安全課長：９月 26 日（日）に北小学校で予定していた岩倉市防災訓

練については、緊急事態宣言発令中であり、感染状況をふまえ、関係団

体と協議の結果中止とした。 

【質疑】 

なし 
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（塵芥収集車のお披露目について） 

環境保全課長：本年度買い替えの塵芥収集車の１号車の納車日が決定した

ので、10 月 11 日（月）午後３時 30 分、市役所西玄関に展示し、説明す

る。現在使用している塵芥収集車と同様、車体に小中学校の児童生徒か

ら募集したポスターをプリントしてあるので是非ご覧いただきたい。 

【質疑】 

なし 

 

（令和３年度冬の鍋フェス in 岩倉の中止について） 

商工農政課長：12 月４日（土）、５日（日）おまつり広場にて開催予定で

あった冬の鍋フェス in 岩倉について、新型コロナウイルス感染症の今

後の状況が非常に不透明であり、開催の方法を様々に模索してきたが、

残念ながら中止とした。 

【質疑】 

なし 

 

（職員の不適切な事務について） 

教育こども未来部長：個人番号を含む文書を紛失する不祥事が発生した。

７月 21 日に岩倉市青少年問題協議会専門委員会を開催し、謝礼の発生

する委員 16 名分の文書を提出してもらった。追記の必要等のため支払

いの事務処理が遅れていた。これについて、８月上旬に課長やグループ

長より早期に支払うよう指示をしていたが、12 名分が不明となり担当者

は捜索をしていた。９月 16 日（木）に初めて文書の一部を紛失したこ

との報告を受け、翌 17 日に担当部署全体で捜索したが、現在も発見で

きていない。紛失した文書は口座振替依頼書兼個人番号確認書というも

ので、住所・氏名・生年月日・個人番号・振込先金融機関名・口座番号・

口座名義等が記載されている。該当者には、９月 17、18 日に課長と担

当者で訪問し、経過説明と謝礼の支払いができていないことの謝罪をし、

現時点では個人情報の不正使用による被害は発生していないことを確

認した。再度同じ文書を提出いただき、謝礼を支払う。御迷惑、ご心配

をおかけしましたことをお詫びするとともに、文書の厳重管理、事務執

行の迅速な対応を徹底し、再発防止に努める。この件については、本日
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午後に報道機関に事実関係を公表し、市のホームページにも公表したい

と考えている。 

【質疑】 

なし 

 

（３）その他 

なし 

 

１０ 協議事項 

 なし 

 

１１ その他 

議長：９月定例会最終日、本会議閉会後に、50 周年記念誌用の集合写真を

撮る。男性はスーツ、ネクタイ着用、女性はそれに準ずる服装でお願い

する。前回の議会運営員会でお話ししたが、50 周年ということで、演壇

にポロシャツを張り付けるという話をしたが、何か意見はないか。 

片岡議員：両方撮ったらいいのでは。 

議長：ポロシャツについては私の白と紺のものを持ってくるので、それで

撮ればよいか。両方撮ってみて決める。 


